TROPHÉE DE L'ÉTIQUETTE NUMÉRIQUE ETIQ&PACK

Le 19 mars 2014, Techmay Etiquetage a remporté le trophée de l'étiquette numérique Etiq&Pack dans la catégorie agroalimentaire avec les étiquettes de yaourts Domaine de Grignon d'Agroparitech.

Le jury a salué la qualité d'impression de cette série de 14 étiquettes imprimée sur presse numérique jet d'encre UV Durst.

Etiquettes imprimées sur polypro transparent.

Impression du blanc réalisé avec un seul groupe d'impression en un seul passage, suivi de l'impression quadri.

